



KARATÉ

Jean-Baptiste Dayer a remporté la 7e édition de l'International Randori qui se disputait à Odenwald en Allemagne, une compétition réservée aux talentueux jeunes karatékas. Dans la catégorie U16, le Valaisan a réalisé un parcours brillant remportant quatre victoires contre une défaite pour se donner le droit d'affronter le récent troisième des Européens juniors de Sofia. Sans complexe, Jean-Baptiste Dayer l'a emporté 7-3.

Rebecca Bartolotta a, quant à elle, pris le troisième rang dans la catégorie féminine U18. L'athlète du KC Valais a pris le troisième rang en ayant remporté deux de ses quatre combats. ... JT